## 第3回香美町香住区中学校統合検討委員会 議事録【概要】

日時:令和2年7月16日(木)19:30~20:15

場所:香美町役場3階 大会議室

(出席)

委員:15名

事務局: 3名(教育総務課長、こども教育課長、教育総務課副課長)

(欠席)

委員: 1名

1. 開会

事務局

2. 委員長あいさつ

山本委員長

- 3. 協議事項
  - (1) 統合後の通学方法について

事務局:資料1~2ページについて、前回説明した提案理由について再説明

委員長:持ち帰って検討した結果について順次報告をお願いします。

小学校PTA: 奥佐津地区はすべてスクールバスによる通学となり喜んでいるが、運行スケジュール案で、隼人の生徒が乗車してすぐ奥佐津小で乗り換えになっているので、相谷からの便を隼人経由にしてもらいたいという意見があった。訓谷、無南垣の方からスクールバスが通るのに乗せてもらえないのかという意見があったが、一中側とのバランスということも理解できるので、事務局案で了承する。

中学校 P T A: 訓谷、無南垣の方からスクールバスに乗せてもらえないのかという意見はあったが、事務局案どおりで理解してもらった。

区長会: PTAがOKなら事務局案どおりでよい。

委員長:皆さんからの意見を伺ったところ、事務局案どおりでというのが全員かと思われます ので、検討委員会の意見としては事務局案どおりということで教育委員会に報告させていた だいてよろしいでしょうか。

全員: 異議なし

## (2) 学校統合に向けた課題検討委員会の進捗状況について

一中校長:前回以降、部会は開けていないので、その後の進展はありません。体験入学を充実 させたいと思っているが、コロナの影響もあり小学校側が、秋が非常に忙しいと言っている 状況があります。

委員長:持ち帰って検討した結果について意見がありましたらお願いします。

小学校PTA:生徒たちの心のケアをしっかりしてほしい。

二中校長:学校再開後、すぐに1・2年生を対象に統合に関するアンケートを行い、生徒の心理状態を把握し教職員で共有して心のケアに努めるようにしている。

小学校PTA: 部活に不安を持っている子がある。例えば、3年生から合流したところ補欠生活になったら楽しくないとか、逆に2年生から合流していきなりレギュラーになったら回りから良く思われないのではとか。

ー中校長: 2学期は、二中の生徒は現在所属している部活で体験してもらうが、3学期には別の部活を体験してもらっても構わない。

小学校PTA:現在の1・2年生だけ違う体操服となることに不安がある。

一中校長:統一とすると保護者に負担になるので、卒業まで現在の体操服は使用可能ということにしている。

小学校 P T A:中止となった説明会はあらためて行わないのか。

事務局:この検討委員会や学校間の検討委員会で、統合に向けての方向性が固まった段階で保 護者を対象に説明会をしたいと考えている。

区長会:生徒がすんなり溶け込むことに、チャレンジプランの効果というのはあるのか。

一中校長: 香住小以外は、小学校の頃からチャレンジプランをはじめ修学旅行、自然学校などで交流があるので、入学後はすぐに打ち解けており効果はある。

二中校長: 二中でも同じで、いい方向に作用していると思っている。

事務局: いくつか意見をいただきましたが、教育委員会、両中学校ともそれぞれ持ち帰って検 討し、次回の委員会で報告させていただきたい。

## (3) その他

次回開催日について

日時:令和2年8月21日(金)午後7時30分から、場所:役場3階大会議室

## 4. 閉会

山本副委員長あいさつ